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「未来に向かって、感動の奉仕に  ウィ・サーブ」
「ウィ・サーブ」

「明るい未来  明日に向かって  ウィ・サーブ」

第990回

入会希望者オリエンテーション



■第989回1月度第2例会 会長挨拶 L村山和幸■
本日も1月度第二例会にご参加ありがとうございま

す。暦のうえでは大寒も過ぎ、これから節分までが

一年で最も寒い冬の後半にあたります。

地球温暖化の影響か今年の冬は思ったほど寒くも

なく、このまま春が訪れるのかと思わせる今日この

頃です。本日は春日井さくらLCより、メーク・アップと

してL三尾友貴美の例会出席ありがとうございま

す。どうぞ楽しんでいってください。

　さて、前回の新年例会では、沢山のご出席ありが

とうございました。懇親会には春日井警察署の交通課長と生活安全課長をお招きしての楽しいひと時を

過ごし、前半部は伝統的な木遣り歌を見ていただき、後半部では昨年の月見例会で好評だった歌手の木

幡直樹さんのステージと大変盛り上がり、楽しい新年の思い出と、私の住む豊山町の歴史･文化を少し

知っていただきましてありがとうございました。

本日は、昨年から入院されていたL高柳も退院され、今日元気なお顔を見せて頂く予定でしたが、今日は、

寒そうなので大事を取って次回の例会に参加して頂く予定です。次回をお楽しみにしていてください。

先週、1月17日は、今から25年前に起こった阪神淡路大震災の日でした。以前の会長挨拶でもお話しまし

たが、6,434人が犠牲になった痛ましい震災を四半世紀経った今でも風化させてはならず、今では震災を

知らない高校生や10代の子供達がボランティア活動や語り部の一人となって活動をしています。私はラ

イオンズマンとしてそんな彼らを誇りに思い、一人でも多くの被災者の方達に寄り添い、何か出来ること

をライオンズクラブの皆さんと一緒に考え行動に移せる春日井中央LCに出来ればと思います。私たちは

天災を予期することはできませんが、常日頃から災害に対する防止策をできる限り済ませておくことが重

要です。もう一度皆さんの防災に対する意識を見直していただき、いつ災害が起きても被害を最小限に

抑えられるようにしておきましょう。そして1月31日は、入会希望者オリエンテーションを開催します。今回

は5名の希望者が参加されますが、皆様の周りでもお誘い出来る方が見えましたらご紹介をお願いいた

します。そして、本日の会員スピーチはL谷内量にお願いをしております。後ほど、お楽しみください。最後

になりますが暖冬とは言え、まだまだ寒い日もございますので、健康には十分に注意されますようにお願

い申し上げまして、会長挨拶といたします。

1月度第2例会 ドネーション

春日井さくら
LC三尾友貴美 ¥10,000 　春日井中央ライオンズクラブにお邪魔しております。
Ｌ村山和幸 ¥20,000 　前回の新年例会は、沢山の出席ありがとうございました。
　　　　　　　　　　　   春日井さくらＬＣ三尾友貴美Ｌ例会参加ありがとうございました。
Ｌ杤本雅尚 ¥10,000 　ローアのご指名とテールツイスターの代理をさせて頂いたお喜びで。
Ｌ磯村延宏 ¥10,000 　結婚祝いありがとうございます。19 周年！
Ｌ谷内　量 ¥5,000 　会員スピーチをやらせて頂きありがとうございます。



ライオンズローア L杤本雅尚

本日は東京オリンピックの聖火のお話をします。実は
私、大きい声では言えませんが、2020東京オリンピッ
クの新国立競技場での陸上競技の観戦チケットに当
選いたしましたので、8月に観に行って来ます。
聖火リレーは3/26、東日本大震災からの復興五輪と
いうことで福島県からスタートして、関東は一旦飛ん
で、愛知、大阪、四国、九州、沖縄、再び九州から中国
地方、北陸、東北、北海道、再び東北に戻り、首都圏か
ら東京に入り7/24の開会式を迎えます。愛知県は
4/6・7に聖火リレーが行われます。春日井市に関して

は4/6にレディヤン春日井から勝川駅までの約1700ｍの距離を聖火ランナーが走ります。　1人が200ｍ
を担当するので、春日井では8から9人の聖火ランナーが走ることになりますが、是非、春日井中央LCのメ
ンバー有志で4/6は応援に行って、春日井の聖火リレーを一緒に盛り上げましょうということで、ローアを一
斉したいと思います。ウォー!! ありがとうございました。

2月誕生祝

1日　加藤建武
1日　前田　朗
5日　木野村好己
8日　水永　敦
8日　丹羽洋士
20日 西田昭夫

2月結婚祝

4日　杤本雅尚　　里美様（さとみ）
1日　伊藤一城　　慶子様（けいこ）
13日 水谷隆之　　千裕様（ちひろ）
14日 内海永柱　　都様　（みやこ）
16日 小松隆義　　梅子様（うめこ）
25日 高柳守男　　幸子様（さちこ）

おめでとうございます

メーク・アップ
春日井さくらLC　L三尾友貴美

出席状況報告

第989回  1月度  第2例会  
2020年1月23日（木）
〈会員総数〉49名
〈出席者数〉27名
〈欠席者数〉22名
〈例会出席率〉55.1%



会員スピーチ L谷内　量

今日はなぜライオンズに入会したかについてお話をした
いと思います。
今から3、4年くらい前まででしょうか、恥ずかしながら昔自
分はどういう人間だったかというと自己中心的で自分勝
手極まりなく、また承認欲求の塊で自分の自慢話や自己を
正当化する会話ばかりしていました。まさに、嫌な奴って
私の事でした。今でも根本は変わっていないのかもしれ
ません。
私の仕事は保険業をメインにしておりますが、この自己中
心的な部分をカバーするために知識をつけたり、仕組み

を作ったりして誤魔化してきたり、いい人に見えるように偽善者になり生きてきました。
家庭でも妻に相談しないで自宅を競売で購入しました。また転職もそうでした。独立したときも強引に反論で
きないようにしていました。怒っている妻にわからないのはお前がわかっていないからだという始末です。こん
な家庭だから子供たちは不登校になったのだと思っています。
今から10年ほど前、損保で3年間の研修期間が終了して将来を考えた時に、私は独立して組織にしていかない
といけないなと考えるようになりました。そのタイミングで青経塾に誘われ入塾します。青経塾では「相手のた
めの行動」を徹底的に仕込まれました。それでも私はいつも「私が、私は」と自分に矢印が向くような会話と行
動をしていたので、よく10年も続いたと今でも思っています。そして、経営者として必要なあり方は理屈として
一応理解はできるようにはなっていました。
そんな私ですが転機が訪れます。今から4年くらい前に青経塾の先輩に皇居の勤労奉仕に行かないかとお誘
いを受けました。その時は自分で事務所を構え社員も２人いたのですが、２人ともやめるので事務所をたたむ
というタイミングでした。皇居の勤労奉仕は４日間で朝8時に皇居に入り16時まで皇居内の清掃活動をするも
のです。そして天皇陛下・皇后陛下と皇太子殿下（現今上天皇）からご会釈をいただく機会があります。2、3メー
トリの距離でお会いすることができます。そして最後に万歳三唱をするというものです。
私はその時、衝撃を受けます。現上皇両陛下が部屋に入ってこられた瞬間に部屋が「ふわっ」とし温かい空気に
つつまれ、陛下の動きやお言葉が太陽のような温かさそのものでした。孫を見守るおじいちゃんといった感じ
でしょうか。言葉にすれば「愛」そのものでした。
そもそも天皇陛下の最も重要なお仕事は何かというと、皇居の中には宮中三殿という陛下がまつりごとお祈り
をする所があります。ここで国民の安寧と日本の繁栄、五穀豊穣、さらに世界平和と繁栄をお祈り続けていま
す。ここからは私の解釈ですが天皇陛下というのは日本国神社の宮司であり、国民は皆氏子なのです。そして
2600年前から権力や名誉など自分の利の為でなく、国民のためにお祈りを続けてきたのだと思っています。
私は初めて本当に自利の無い、人の為、国民の為だけに行動している方を目の当たりにしました。だから天皇
陛下は日本国民から、そして世界から崇拝されるのだと思います。見返りを求めない人の為の行動、貢献、私も
そんなことができる人になりたいと本当に思うようになりました。
皇居の勤労奉仕には3回参加しています。人から頼まれたことはできる限り「はい・Yes」で応えるようにもなっ
てきました。そして一人では社会奉仕活動がなかなかできないのでみんなとならできるかと思いライオンズに
入会しました。
不思議なもので自分の在り方がシフトしたからか仕事の売上は倍になり、妻との関係も非常によくなり子供た
ちも良い方向に動き出しました。
人との出会いや関わり方も変わり、いろんな情報も入ってくるようになりました。そんなことから宅建資格を取
得して新しいことをやってみようとなってきました。
私はまだまだ大きなお金を寄付したり、時間を自由に使ったりすることができていません。また、忙しくなり時
間や心やお金に余裕がなくなると、すぐ関心が自分に向いてしまいます。ですが「社会の役に立つ」「日本の役
に立つ」そんな人になりたいです。社業や家庭はもちろん、ライオンズの活動を通じ社会の役に立っていきた
いと思います。
私の勝手な思いの話で恐縮ですが、ご清聴いただきありがとうございました。



1月31日　入会希望者オリエンテーション

1月31日　入会希望者オリエンテーションが開催されました。

　株式会社山田事業所　常務取締役　安藤 英樹 様
　株式会社ベックセントラルエステート　代表取締役　久保 功 様
　ヒカリカンパニー株式会社　代表取締役　前田 廣宣 様
　有限会社ティーケーシー　専務取締役　岡 保宏 様
　有限会社にこにこ造園　代表取締役　松野 裕介 様

　以上の5名の方々にご出席をいただきました。



Company  Information
企業は地域に貢献し親しまれています

例会プログラム

１．開会のゴング

２．国旗に敬礼

３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱

４．ライオンズの誓い唱和とスローガン唱和

５．会長挨拶

６. 誕生日、結婚記念日のお祝い

７. 食事タイム

８. 会員スピーチ

９．幹事報告

10. テールツイスターの時間

11．出席状況報告

12．ライオンズローア

13．閉会のゴング

第990回 2月度 第1例会
《日時》 令和２年2月23日（木）12：30～
《場所》 ホテルプラザ勝川

Ｌ川口　俊樹

■ 発行所 春日井中央ライオンズクラブ
■ 事務局 春日井市鳥居松町5-45 春日井商工会館内　TEL 0568-84-0585　FAX 0568-82-0220

■ マーケティング・コミュニケーション委員長

■ 会長 Ｌ村山　和幸 （株）村山工務店 西春日井郡豊山町豊場中之町192-2 TEL 0568-29-0380
■ 幹事 Ｌ灰崎　信吉 （株）丸信 春日井市松河戸町4133-2 TEL 0568-29-7788

スペースデザイン（株） 春日井市鳥居松町6-50-2  三原ビル鳥居松102 TEL 0568-37-2731

http://www.kasugai-chuo-lions.com是非、ご覧ください
クラブホームページ

今後のスケジュール


